

EABI Alois Laister gestorben

Langschlag: Unter großer Anteilnahme der Bevölkerung wurde am 21. August 2002 Alois Laister aus Langschlag zu Grabe getragen.

Alois Laister wurde am 28.2.1933 in Langschlag geboren und war bis zu seiner Pensionierung 1986 bei der ÖBB beschäftigt.



Seine Freizeit stellte er bereits in jungen Jahren in den Dienst der Allgemeinheit. Besonders engagierte er sich bei der Feuerwehr. Bereits von 1968 bis 1986 war Alois Laister Feuerwehrkommandant-Stellvertreter. Von 1986 bis 1994 erwarb er sich besondere Verdienste als Kommandant der FF Langschlag, des Feuerwehrunterabschnittes Langschlag und als Abschnittsfeuerwehrkommandant-Stellvertreter des Feuerwehrabschnittes Groß Gerungs.

Großen Stellenwert hatte für ihn die ständige Aus- und Weiterbildung der Feuerwehrmitglieder. Seinen Bemühungen ist es zu verdanken, dass seit ca. 20 Jahren in Langschlag die alljährlichen Grundlehrgänge des Bezirkes Zwettl durchgeführt werden. Seit 1956 nahm er selbst an unzähligen Leistungsbewerben teil. Seit über 30 Jahren fungierte er als Bewerber auf Abschnitts-, Bezirks- und Landesebene.

Alois Laister war Träger zahlreicher Auszeichnungen und Verdienstabzeichen. 2. und 3. Klasse des NÖ Landesfeuerwehrverbandes und 3. Klasse des Österreichischen Bundesfeuerwehrverbandes sind darunter.

Viele Feuerwehrfunktionäre seitens des Abschnittes, des Bezirkes und des Landes, darunter auch der langjährige Bewerbungsleiter OBR Alois Mayer erwiesen dem engagierten Kameraden Alois Laister die letzte Ehre.

Alois Laister war auch Gründungsmitglied des Roten Kreuzes und Träger des Silbernen Verdienstabzeichens. Er war langjähriges Mitglied des Gemeinderates und engagierter Mitarbeiter im Sportverein.

Text: Günther Hammerl, BFK



Diese Seite wurde zum letzten mal bearbeitet am: Montag, 29. Dezember 2003
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!